



POLRESTA YOGYA GIATKAN PATROLI ANTISIPASI KEJAHATAN JALANAN

Cegah Klitih, Polisi Bubarkan Remaja Nongkrong Sampai Pagi

YOGYA (MERAPI)- Aparat Polresta Yogya terus melakukan langkah antisipasi aksi kejahatan jalanan atau klitih. Salah satu caranya dengan melakukan patroli serta membubarkan remaja nongkrong di sejumlah titik, Selasa (4/6).

Di Gondokusuman, Panit Samapta Polsek Gondokusuman, Aipda Purwanto beserta anggotanya melaksanakan patroli wilayah, pada Selasa (4/6) dini hari. Sesampainya di depan Lembaga Pemasarakatan Perempuan (LPP) Yogyakarta petugas menemukan 4 anak muda yang masih nongkrong di lokasi tersebut.

Setelah dilakukan pemeriksaan, tidak ditemukan barang terlarang seperti minuman keras, senjata tajam, atau barang berbahaya lainnya. Namun, Aipda Purwanto tetap memberikan imbauan kepada keempat remaja tersebut untuk segera membubarkan diri dan kembali ke rumah masing-masing.

* Bersambung ke halaman 7



MERAPI-POLRESTA YOGYA

Polisi meminta sejumlah remaja membubarkan diri saat nongkrong tengah malam.

Cegah

Sambungan halaman 1

Imbauan ini dilakukan sebagai upaya antisipasi gangguan kamtibmas dan kejahatan jalanan, terutama pada dini hari. Aipda Purwanto menjelaskan bahwa saat ini sering terjadi aksi kejahatan jalanan pada dini hari.

"Kami ingin mengajak para remaja untuk tidak nongkrong di luar rumah pada dini hari. Hal ini untuk menghindari berbagai macam gangguan kamtibmas dan kejahatan jalanan," ujar Aipda Purwanto dikutip dari laman Polresta Yogya.

Dia juga mengingatkan para remaja untuk selalu menjaga diri dan

barang berharga mereka. "Jika melihat atau mendengar adanya gangguan kamtibmas, segera laporkan kepada pihak berwajib," tambah Aipda Purwanto.

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Pawas Polsek Kraton, Aiptu Prasetyo, beserta anggota gabungan fungsi juga melaksanakan patroli antisipasi gangguan Kamtibmas di seputaran Mankunegaran, Yogyakarta, pada Selasa (4/6) dini hari.

Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan Kamtibmas

lainnya, terutama pada malam hari. Dalam pelaksanaannya, petugas patroli menemukan beberapa remaja yang masih nongkrong di seputaran Mankunegaran Kraton.

Petugas patroli kemudian mendatangi para remaja tersebut dan memberikan imbauan untuk segera pulang ke rumah masing-masing. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan aksi kriminalitas yang sering terjadi pada malam hari, terutama di tempat-tempat sepi seperti di sekitar Mankunegaran.

Para remaja tersebut kemudian mematuhi imbauan dari petugas

patroli dan segera membubarkan diri. Petugas patroli juga mengingatkan mereka untuk selalu patuh terhadap aturan dan norma yang berlaku, serta menghindari kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Patroli dini hari oleh Polsek Kraton ini merupakan salah satu upaya untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah ini. Polsek Kraton akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan sambang untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan Kamtibmas lainnya," ujar Aiptu Prasetyo. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005